

まちがどトピックス

MA / CHI / KA / DO / TOPICS



正月サッカー

1月19日(土)、20日(日)の2日間、グリーンフィールド穂坂において、市サッカー協会と韮崎警察署の主催による青少年の健全育成を目的とした「U12サッカー正月大会」が行われました。前日の雪がグラウンドの周囲に残るなか、市内外の16チームが参加し、トーナメント方式での熱戦を繰り広げました。



鬼は外! 福は内!



2月3日、本町の雲岸寺で、毎年恒例の成田講節分会が行われ、大相撲東関部屋の力士、白虎・高世・飛翔富の3力士や年男などが豪快に豆をまきました。福にあやかるうとたくさんの方が訪れ、そのうちの中山礼偉くんは「毎年楽しみにしています。たくさんの方がいたけど豆が拾えてよかったです。」清水亮多くんは「お相撲さんが出てくるまで長く待ったけど、豆まきのときは本当に楽しかったです。でも、もっととりたかったなあ!」と感想を話してくれました。

紙や、おもちゃ等で楽しく遊びました。

本来は、事前予約制でしたが、受診当日の申し込みも引き受けました。愛育班員だけでなく、保育士さんにもご協力いただいたことで、子供たちもすぐに託児室の雰囲気慣れ、スタッフと一緒に折り紙や、おもちゃ等で楽しく遊びました。

「保健福祉センター」と「文化ホール」で行われた計12回の健診で、四十九名の方にご利用をいただきましたが、利用者からは「託児のコーナーがあり助かった。」「安心して健診を受けることができました。」などの感想をいただきました。

子育て中の方も安心して健診を受けていただくため、24年度の総合健診時より「託児」を始めました。

愛育会は健診時の託児をお手伝い!



楽しいまち探検

1月23日、蕪崎駅前商店街で、就園前の親子38名が「のれん de B I N G O」にチャレンジする「にら★ちびおでかけくらぶ」が行われました。参加された親子は、各店でスタンプを押したり、店員さんの説明をきいたり、思い思いに楽しみました。参加した椎名望実さん・袖月ちゃん親子は「普段、街なかをゆっくり歩くことがないので、いろいろなお店があることを発見したり、すごく楽しかったです。また機会があれば参加してみたいです。」と感想を語ってくれました。



フォーラムを開催

1月27日、東京エレクトロン蕪崎文化ホール・小ホールにおいて、男女協働で減災力のあるまちづくりと題した男女共同参画・減災合同フォーラムが開催されました。男女共同参画推進委員による活動報告や寸劇のあと、東京大学大学院准教授の大原美保先生による講演が行われました。大原先生からは、「災害時の男女のニーズの違い等、男女双方の視点による計画の重要性や今後の計画立案時に女性を積極的に登用する必要性」などを具体的に説明いただき、参加者は終始うなづきながら聞き入っていました。



珍しいお客さま

清哲町青木地内の田んぼに、およそ10羽のハクチョウの群れが飛来しています。撮影当日も雪の降るなか田んぼにくちばしを入れてエサをついばむ姿がみられました。



■お問い合わせ
企画財政課
企画推進担当
☎22-1111
(内線356)
✉koho@city.nirasaki.lg.jp

体を動かす楽しさはウォーキングで!

手軽な運動として全国でも運動人口が増えている「ウォーキング」。
最近、運動をしてない！おなか周りが気になる！正しい歩き方を学びたい！こんな悩みを抱えている方！ぜひこの機会に仲間と一緒にウォーキングを始めませんか？

今回は市内の街並みを眺め、春の息吹を感じながら歩きます。スポーツ推進委員より正しいウォーキングスタイルの指導、また終了後、食生活改善推進員による健康食の試食があります。

■日時 3月16日(土)

9時30分～(受付9時より)

■集合場所

保健福祉センター

※悪天候の場合、保健福祉センター室内にて運動を実施

■持物 汗拭きタオル、水分

補給できる飲み物、運動できる服装、歩きやすい靴

*参加費は無料です。

■お申し込み・お問い合わせ

保健課保健指導担当

☎23-14310

☎23-14316

☎23-14316

☎23-14316

☎23-14316